
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 156 / 2023
  

 
REQUER-SE à Mesa, com observância nas disposições regimentais, o envio de Expediente ao
Prefeito Municipal, João Carlos Krug, com cópia ao Diretor do DEMUTRAN, Pedro Lopes, solicitando
informações referentes à não instalação de Câmeras de Segurança na Avenida Onze,
especificamente nas esquinas com a Avenida Oito e com a Avenida Seis. Estas localidades são áreas
de intensa movimentação, tanto de veículos quanto de pedestres. Por essa razão, o monitoramento
através de câmeras de segurança é essencial para garantir a proteção dos cidadãos, a prevenção de
crimes e o auxílio em investigações, quando necessário.
 
Deste modo, este vereador solicita esclarecimentos quanto:

Ao motivo pelo qual não foram instaladas câmeras nestes locais mencionados?
Existem projetos ou previsões para a instalação de câmeras nestes pontos?
Caso haja projetos, qual é o prazo previsto para a instalação?

 

JUSTIFICATIVA

O monitoramento eletrônico tem se mostrado eficaz em diversas cidades, tanto para a detecção
imediata de atividades suspeitas quanto para servir de inibidor de ações criminosas. Dessa forma,
causa estranheza e preocupação o fato de não haver câmeras instaladas em pontos tão estratégicos
e movimentados da nossa cidade.
Reforçamos que o objetivo deste requerimento é buscar esclarecimentos, visando sempre o bem-
estar e a segurança da população de nosso município.

Sala das Sessões, 18 de Agosto de 2023

Tucano
Vereador(a) - PSD
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